

## Fête de l'été : plus de 400 personnes pour le feu d'artifice

Grâce à la participation de nombreux Hallennois, cette nouvelle édition a été une réussite le 12 juillet. Les habitants se sont retrouvés en famille ou entre amis sur le parking du complexe sportif pour partager un pique-nique géant. Il était animé par l'orchestre musette "Le beau Milo", emmené par Clémentine, Antoine et Étienne. Ils ont entraîné les participants dans de joyeux Charleston et Madison. Tout ce beau monde s'est ensuite préparé pour le défilé aux lampions vers le stade municipal. Concocté par les artificiers, le magnifique feu a été lancé dès 23h30 par Brigitte Rose, l'adjointe au maire chargée des fêtes et des cérémonies.



